

Netz ist ausgeworfen

Tagung in Hinterbrühl | Experten aus dem Bereich Kinder- und Jugendpsychiatrie, Gesundheit, Jugendhilfe helfen durch Netzwerken.

HINTERBRÜHL | Bereits zum achten Mal lud das „Kindernetzwerk Industrieviertel“, bestehend aus Vertretern der Kinder- und Jugendpsychiatrie und Psychotherapie Hinterbrühl (KJPP) und den Bereichen Gesundheit, Bildung und Kinder- & Jugendhilfe zur Tagung. In diesem Jahr fand die Veranstaltung unter dem Titel „Kinderarmut – eine Rahmenbedingung psychosozialer und pädagogischer Arbeit“ statt. Was das Netzwerk im Bereich Kinderarmut tun kann und welche Möglichkeiten es gibt, darauf zu reagieren, war Inhalt der Veranstaltung.

Primarius Rainer Fliedl, Projektleiter und KJPP, erklärte: „Unsere jährlichen Vernetzungstreffen sollen dazu beitra-

gen, die Arbeit im Bereich der Betreuung und Behandlung von Kindern und Jugendlichen mit psychosozialen Schwierigkeiten im Industrieviertel stetig zu verbessern und zu optimieren.“

Durch das Projekt soll eine bessere Abstimmung der angebotenen Hilfeleistungen in der Arbeit mit Kindern und Jugendlichen in psychosozialen Schwierigkeiten geschaffen werden. Mit dem Kindernetzwerk finden die jungen Menschen ein verantwortungsvolles Gegenüber, welches durch individuelle bestmögliche Hilfe verbesserte Lebensperspektiven eröffnet.

Expertinnen und Experten aller sechs politischen Bezirke des Industrieviertels sind Teil des

Netzwerkes. Zusammen schaffen sie eine bessere Abstimmung von Maßnahmen und Lösungsansätzen und sorgen für eine Verbesserung der Betreuungs- und Behandlungsqualität.

Zum Thema

- Im Rahmen der Tagung wurde besprochen, wie das Netzwerk auf Kinderarmut reagieren kann.
- Stephan Dangl (Leiter des Krisenzentrums „Die Brücke“ – Hinterbrühl) wies auf den Nutzen von Vernetzung und die bereits vorliegenden Ergebnisse der Teilprojekte im Kindernetzwerk Industrieviertel hin.



Kathrin Weninger, Brigitte Winter, Primarius Rainer Fliedl, Elizabeth Baum-Breuer, Stephan Dangl, Cornelia Mayer und Thomas Krumpholz.

Foto: Holding

GOLDENER HAHN 2015
DER NÖ LANDESPREIS FÜR BEISPIELHAFT WERBUNG



Jetzt Karten kaufen!

24. Juni, ab 19:00 Uhr, Multiversum Schwechat



WKO
WIRTSCHAFTSKAMMER NIEDERÖSTERREICH
Werbung · Marktkommunikation

www.GOLDENERHAHN.at

